

2010年8月14日セミナー

無限の無限のありがとうございます

本日のセミナー内容はすべて大いなる存在の計らいによるもので予測できません。

参加なさっている皆さんも、私自身も、この場と大いなるエネルギーにすべてを託し、しなやかに自分の内側からの変化を促進させましょう。

近頃、自分の本質を見せつけられるような事が、起きていませんか？

8月になり、マグマが少しずつ噴火を始めたようなエネルギーに覆われてきました。

覆い隠されていた真実もあらわになって、ごまかせない状態がそこかしこに勃発しています。

まだまだ天変地異は増えていきます

他人事と思っていたことが身に降りかかってきたり、先のことと安心していたら突然目の前に現れるように、物事が加速して迫ってきています。

思いが直ぐに現実になります。

とても楽しめる時代になってきました。

毎月このように言っていますが、7月変化が激しく大変に思っていた方も、ほっと一休みできません！！

8月はもっと熱いです！勢いがあります！ほっと休んでいるのはもったいないです。

どんな状況も楽しめる心を育ててください！！

「あなたが大切に持っているもの（真実）は？」

この言葉を、己に問いかけてください。

大切にしている言葉（座右の銘）、と言ってもいいでしょう。

生きる指針ととっていいでしょう。

また、今抱えている問題に対しての、自分の取り組みと言ってもいいでしょう。

自分の大切なものを流さないで、より深く味わうだけで、昨日の真実より、今日の真実は深くなっています。

何故なら、進化することを魂が望んでいるから！！

今の自分が理想ではなく、どういう所に立っているのか確認してください。

立っている場からの見方、考え方をしています。

それを知ることが大切です。知ることが無ければ、進化もありません！！

理想の在り方を自分にあてはめないでください。「理想の人」像は、幻想です。

集団意識が生み出したもの、若しくは、全ての人々にとっての理想、くくられた個性によって生まれた産物です。

勘違いした自分の将来像によって、束縛を受けます。

自分の将来は、より自分になるというだけです。「より自分になった自分」は今想像できません。

将来の自分を把握できないほど、将来のあなたは大きいのです。大きいあなたを、小さい今のあなたが想像することはできません。くだいですが、将来像を創って生きる希望と力を得る段階は過去のものです。

今の時代、進化したい人は、進化したのちの事を思うより、進化し続けている今を楽しむことを選ぶでしょう。

<コンタクト>

踏江コンタクト

宇宙の一粒の粒子を みつめていると大きな存在となる

そのエネルギーの中は 無限の粒子の集まりと分かる

人も 物事も同じ

大きな事件 出来事が 拡大膨張し

もっと大きくなると 空中分解し 粒子になる

その粒子を見つめていると 一点がだんだん大きくなり

もっと拡大して なにも無くなり宇宙となる

そのような 観かたが出来ると 理解力を持てるよう キャパシティを広げなさい

形で捉えた後 形を無くす

そうすると 形にない もののあり方が 観えてきます

そのように 観ようとしなければ 力は付きません

脳を広げ 物事がいくつも入るスペースを創りなさい

それは 脳空間が 宇宙空間になるという事です

土台のない所に立つ

自分が中心の一点になる

土台にしがみついている者は 壊される

混乱は大きくなる

だからこそ それぞれの力が 大きくなる

きちっと 発信しなさい

誰かれで 選ばず

空中に 飛ばせばいい

受け取るものは受け取り 拾うものは拾う

思いっきり 自分たちを表現していくように

思いっきり 内なる自分に使われるように

牛田コンタクト

開け開けと 華開く

咲く花 人生華開く

しかし世は 水流れ 雲流れ 常に 事は流れてく ただそれだけ

ここに 一つをこだわれば 流れは止まり 華は枯れて

そこに止まる怖さを知れ

常に流れると 覚悟をしていれば 今あることは ただ今だけの事

こだわりは ただ こだわればよし

そのこだわりを 無くそうとすれば ただこだわりとして 残るだけ

こだわりは こだわったと 思うだけで 自然に流れて 形は残らず

道があるから 道を行く その道はどんな道か 考えたくない

ただ歩けば先へ行く ただただ 歩くだけ

その道の脇に生えている花にも 目を向けなくて

ただただ 真っ直ぐに 進むだけ

ここに 自分は 身を置いて 華を開かず術がなく

ただ 毎日を過ごすだけでは

この自分を どのようにして 生きていくか 身を持ってあます

この場を変えよ 人の縁を 広げよう

場は 自ら見つけて 入ってみよう

その時の自分を どの状態でも 受けてみよう

そこで 楽しい！ 嫌だ！ との感情を 大事に想う

そこで湧いた感情に 自分の判断はいらぬ

自分に起きた感情を そのまま受け入れて 怒り 悲しみ 喜びに思いっきり味わいなさい

そこに 自分の否定は一切入れないように

人が 人として生きる

人が 神の子として生きる

人が この世界を 身体を使って生きている

その人生は なんと意味があるだろう

なにも無い人生と思っても たとえ短くても長くても
 一つの人生を生きるとは 時間ではなくて
 一つの人生の魂に 何が残ったか？
 たった一つでもいい 魂に点が一つあっただけでもいい
 その何かがあった事実が 次への生き方を創っていく
 その次へ その次へと 大きな人生を 求める
 一つの人生に たくさんの出来事が あればある程
 自分は大きな 神の子であると 信じられる 今の人生 とことん味わいなさい

 見破れば ただ あるだけ
 そこにあるのは 現実のみ
 見破る前は そこに装飾をつけた 大きく膨らんでしまった風船のように
 現実を覆い隠してしまっているから
 想いだけは 大きく恐怖の世界を 創りだしているだけ
 ただただ 現実だけを見つめると
 ただただ 素直に事を見破れて 事実がそのまま見えた事だけで良しとすれば
 現実を ただただ 受け取ればよし

**** 8月セミナー予定****

セミナー 4日 (水)AM11:00～3時間 茶話会終了PM16:00
 セミナー 14日 (土) セミナー料6000円
 AM11:00～12:30 合気道 13:00～3時間セミナー 終了PM16:00 予定
 セミナー 18日 (水)AM11:00～3時間 茶話会終了PM16:00
 公開過去世 21日 (土)AM13:00～3時間
 市川教育会館(市川市南八幡1-1-19) JR本八幡駅 南口 徒歩5分
 TEL 047-376-0770
 東京スピマ出展予定 29日 (日)

**** 9月セミナー予定****

セミナー 1日 (水)AM11:00～3時間 茶話会終了PM16:00
 東京スピマ出展予定 12日 (日)
 セミナー 15日 (水)AM11:00～3時間 茶話会終了PM16:00
 秩父セミナー 23日 (木)
 23日一日セミナーです。希望者は一泊で二日にしようと思います。
 仔細はご希望を聴いて、決めます！！